



Choque de trenes en la Línea 3 del Metro, por evidente falta de mantenimiento: Héctor Saúl

El diputado federal por la Ciudad de México, Héctor Saúl Téllez Hernández (PAN), afirmó que el accidente ocurrido este sábado en la Línea 3 del Sistema de Transporte Colectivo Metro, que hasta el momento arroja un saldo de una persona muerta y más de 10 lesionadas, fue producto de la “evidente falta de mantenimiento”.

<https://edomexaldia.com/choque-de-trenes-en-la-linea-3-del-metro-por-evidente-falta-de-mantenimiento-hector-saul/>